
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

06/SVV/0490 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE. PDS 
 
Betreff: 
Kaufhalle Schlaatz 

 Erstellungsdatum 19.05.2006 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Der Erhalt der Kaufhalle am Schilfhof ist erklärte Vorgabe der Stadtverordnetenversammlung an den 
Oberbürgermeister. Die Verwaltung ist dazu seit längerem im Gespräch mit REWE. Bisher liegen noch 
keine Ergebnisse vor. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der Stand der Gespräche um den Erhalt der Kaufhalle Schilfhof? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


